

Municipalidad y Slep benefician a más de 300 estudiantes con transporte escolar

GRATUIDAD. Estuvieron más de un mes sin clases tras el sismo.

La Municipalidad de Copiapó, en convenio con el Servicio Local de Educación Pública (Slep), inició un plan de transporte escolar gratuito que beneficiará a más de 300 estudiantes de la Escuela Vicente Sepúlveda Rojo, quienes serán trasladados temporalmente a la Escuela Laura Robles Silva.

Esta acción, aprobada por unanimidad en el Concejo Municipal, busca asegurar la continuidad del servicio educativo en condiciones seguras luego de que el recinto escolar se viera afectado por el sismo ocurrido hace un mes en la región. En total, son 10 buses, de los cuales 7 son municipales y 3 corresponden al Slep.

Sobre ello, el alcalde (s) de Copiapó, César Araya, destacó que “estamos acompañando a los alumnos y alumnas de la Escuela Vicente Sepúlveda. Queremos ver a nuestros jóvenes saludables, activos y logrando sus metas, y para ello es fundamental garantizar espacios seguros y accesibles donde seguir aprendiendo. Este esfuerzo es una muestra concreta de que, cuando las instituciones trabajan unidas, se pueden superar las dificultades”.

De este modo, los alumnos beneficiados por el convenio se reúnen a las afueras de la Escuela Vicente Sepúlveda, des-



LOS ALUMNOS BENEFICIADOS CON LA INICIATIVA.

de donde son recogidos por los buses y trasladados al establecimiento temporal. Más tarde, una vez finalizadas las actividades, son conducidos nuevamente al punto de inicio.

El director ejecutivo del Slep Atacama, Daslav Mihovilovic, expresó que “valoramos profundamente la colaboración de la Municipalidad de Copiapó, que, con un alto sentido de compromiso y esfuerzo, ha puesto a disposición buses para trasladar a la comunidad educativa de Vicente Sepúlveda hasta la Escuela Laura Robles Silva. Esta acción es un reflejo concreto de la alianza que mantenemos como Slep Atacama con el municipio y responde al compromiso de garantizar la continuidad del proceso educativo, incluso en contextos complejos como el vivido tras el reciente sismo en nuestra región. Nuestro Plan de Mitigación busca precisamente eso: que ninguna niña o niño se quede sin acceso a la educación pública”.

CS